
Tagesordnung für Sitzung am 25.04.2018 
 
Redeleitung: Lisa 
 
Anwesende: Manu, Linus, Clara, Clarissa, Konni, Jacob, Anastasia, Alex, Jan, Lena, Ewin, 
Ruben, Moritz, Lisa, Andi 
 
Tweety:  Jan 
 
 
0. Redeleitungsplanung 
 
 
 
 
1. Anmerkungen zum letzten Protokoll 
 
 
 
 
2. Was ist besonders wichtig? 
 
- Bananen sind vor dem Wochenende aus dem FS-Zimmer zu entfernen! 
 
 
was steht in Später Wichtig? 
 
 
März 
Picknickdecken sind da, aber wir brauchen mehr. Alle halten Ausschau nach Angebot. 
Jacob fragt nach, ob wir Picknickdecken über Stura finanzieren können (so 2-3).  
 
April 
- Überlegen, wie man den Beirat attraktiver gestalten kann (mehrmals im Semester 
tagen(?), früher ankündigen, wann Beirat ist und uns damit die Möglichkeit geben, 
besser bei den Studis nachzufragen, was ihnen wichtig ist und dann auch eigene Punkte 
auf die TO des Beirats zu setzen!). Tatsächlich eine gute Idee! Der Beirat wird wohl 
weder im LHG noch sonst irgendwo erwähnt. die hier Anwesenden sind sich nicht ganz 
sicher, wie wichtig der Beirat ist. Lena schaut mal noch in der Fakultätssatzung. Neu: 
Lena hat nachgeschaut, aber nicht wirklich was gefunden, was uns weiterhilft. Wie sollen 
wir damit umgehen, dass Beirat nicht mehr so wichtig ist und wie stehen wir zum Beirat?  
 
- LFP Einheitlich und Transparent auf CAMPUS, was sagen Studis? (Siehe Sitzung 07.03) 
Thema 1: Vereinheitichung Thema 2: Muss klar auf Campus stehen.  
relevante Termine einheitich für alle ansagen. Seminartermine so früh wie möglich 
ansagen, aufpassen. An Leute im Vortand zum Thema Lehrplanung ansprechen, dass das 
auf Campus ordentlich kommuniziert werden soll. Lehrplanung sollte jetzt bald in den 
Vorstand gehen, Zeit zu handeln! 
Kommt jetzt in den Vorstand, bleiben dran.  
 
 
3. Post/Mitteilungen/Mails 
- Wir müssen Plieninger bis zum 13. Mai unseren Beitrag für den Instituts-Newsletter 
zukommen lassen! Wer will sich darum kümmern? 400 Wörter was die FS so macht -> 
Anastasia und Ewin kümmern sich 



 
 
4. Räte/StuRa 
 
Lena, Jacob, Lukas und Jonathan waren da. 
 
Hochschulpolitik / Gremienarbeit:  
 
Alte Anträge im StuRa?: 
 
Neue Anträge: 
 
Föderungsanträge: 
UN-Hochschulgruppe: Silent-Disco im Rahmen der Menschenrechtswoche, wird 
nachgefragt, was genau das ist. Flyer+Miete soll gefördert werden. Abstimmung: 
Angenommen bei 1 Gegenstimmung und 2 Enthaltungen 
 
Menschenrechtswoche: 500€ Förderung für Werbemittel (Flyer/Plakate/Sticker). 
Abstimmung: Angenommen bei 2 Enthaltungen 
 
Antrag der LHG „Studierendenrat im Gespräch“, um Studierende und Prominenz zu 
informieren, was der Stura macht und um Themen, die die Studierenden betreffen 
anzusprechen. Braucht man da einen Antrag zu? Schon, angenommen bei 8 
Enthaltungen. 
 
Weitere Anträge vom Stura werden noch gesammelt und später abgestimmt.  
 
Antrag von David dem Senator der FSVV: Studis/Vertreter*innen des Mittelbaus sollen 
nach Abstimmung mit den anderen Senatsvertretern mit den Dekaninnen und Dekanen 
in Verhandlung treten, da die nicht mehr direkt im Senat sind. Abstimmung: Abgelehnt 
bei 9 Enthaltungen und keiner Zustimmung. 
Wollen wir was unternehmen bezüglich der Repräsentation der Fakultäten? Manu fragt im 
FakRat nach. 
 
Antrag Logo-FSVV: Rangliste: 1. Schrift, 2. Faust, 3. Pfeife, 4. Bloch-Kopf, 5. Elefant 
 
FS-Bio will für den Bufata Bierbänke haben. Sollen wir diese verleihen? Ja, angenommen 
bei einer Gegenstimme. 
 
Wer geht nächste Woche?  
Anastasia weey! Zur Not geht Joni mit.  
 
Überregionale Hochschulpolitik: 
 
AKs: QSM! Siehe FS-AK 
 
 
Sonstiges: 
Haben über die StutVV geredet und über das landesweite Semesterticket. 
 
 
Wer geht nächste Woche?  
 
 
 
5. Gremien 



 
Vorstand: hat getagt  
Institutsbeirat: s.o. 
Fakultätsrat: hat getagt, Semestergespräch ging über neue Regelungen z.B. Mehrheit 
der Professoren, durch die die Studierenden weniger vertreten werden und ist 
impraktikabel, da Fakrat teils nicht mehr stimmberechtigt ist, gab aber kaum 
Gegenstimmen im Fakrat.  
Es gab Kritik, dass wenig Leute/Veranstaltungen für den Lehrpreis nominiert wurden.   
Gleichstellungskommission: tagt am 08.05. 
Studienkommission: Wie steht es mit den Lehrpreisen, haben wir Kobusch und 
Nielebock vorgeschlagen? Was passiert jetzt? Haben wir, sonst nichts Neues. 
 
 
6. Arbeitskreise: 
 
AK Clubhausfest: Jaa, Lisa hat gedoodelt. Tendenz: 30.4.  
AK Kasse: In der Kaffeekasse sind 100 Euro zu wenig :( 
 
AK Stellungnahme: Hat sich getroffen 
 
AK QSM FS: Hat sich mangels Teilhabe und Motivation nicht getroffen. Zweiter Versuch? 
Ausschreibung ist raus... Wir treffen uns Freitag den 27.4, 14 Uhr Eile ist geboten, die 
Anträge müssen schon bis zum 8. Mai in der Studienkommission sein!!! Wir müssen 
einen Zeitplan aufstellen, machen wir wieder eine explizit öffentliche Sitzung? 
 
AK Amelie: Steht ein Termin für's Zweiticampen? Beliebtester Termin ist das 
Wochenende vom 15.6.. Lea und Linus setzen sich mit Felix in Kontakt. 
 
AK Gleichstellung: Gibt es Motivation, mal wieder was zu starten? 
 
AK Systemakkreditierung: 
 
AK Lehrveranstaltung: 
 
AB IB: Hat sich getroffen 
 
AK WWF: Do 3.5 12 Uhr -> Sophia ist dabei 
 
AK Diversifizierung: Es ist eher nicht ganz klar, was eigentlich der Inhalt sein soll und 
ob der Name so passt. Gedoodlet wurde trotzdem, schließt Samstag um 18 Uhr! 
 
 
 
7. Sonstiges 
 
- Steffen & Sylvie möchten gerne wieder für ihr Seminar zum Thema "Wie begegnet man 
(neuen) rechten Argumenten?", das vom 04.-06. Mai in Raum 124 stattfinden wird, 
sowohl die Ente, als auch die Kaffeemaschine ausleihen. Dazu hätten sie gerne 1 Pck. 
zapatistischen Kaffee, etwas Zucker und 1-2L Milch. Sie werden sich dafür großzügig mit 
einer Spende in die Kaffeekasse bedanken. Am Samstagnachmittag (von ca. 15:00-
18:00 Uhr) bräuchten sie zudem Zugang ins FS-Zimmer für eine Gruppenarbeit. Passt 
das so für die FS? Einstimmig angenommen. 
 
- Neue FS-Cafeliste hängt, hat aber noch leere Blöcke. Und kann es jemaensch online 
stellen? Sollte tatsächlich schleunigst passieren! -> ist noch nicht online, Jacob machts. 
Noch in die Liste eintragen. Apell! 
 



- Liste der Schande 1.0 –> ist nicht da, nächste Mal vielleicht. 
 
 
 
8. Öffentlichkeitsarbeit/Käschtle/Tweety 
 
 
 
Tweety: Semesterticket mit Link, FS-Café bewerben, AK QSM bewerben, WWF kennt 
jemanden jemanden?  
 
 


